

30 Août 2020

Chers élèves de Préparatoires,

Je vous souhaite la Bienvenue. Ce matin vous faites un pas dans la vie de lycée après une période assez délicate.

Je vous souhaite une bonne et heureuse année scolaire, pleine de succès et en bonne santé.

Durant cette période d'Enseignement à distance qui commence aujourd'hui, nous vous demandons de prêter grande attention à vos cours.

Nous sommes sûrs que vous réussirez.

Tout le Conseil de Direction, moi-même, votre Sous-Directeur, vos professeurs principaux, votre professeure d'Orientation psychologique et vos professeurs seront à vos côtés et feront le maximum pour votre réussite.

Bien évidemment, vous avez également une mission importante : travailler sérieusement avec rigueur, suivre attentivement vos cours et vos professeurs.

Je vous souhaite de nouveau une merveilleuse année scolaire, en bonne santé.

Maintenant, deux de vos amis qui étaient en Préparatoire l'année dernière et qui seront en 9ème cette année, veulent s'adresser à vous.

Murat BALKIŞ
Sous-Directeur des Préparatoires